
学校保健委員会 
 

 第二回学校保健委員会を開催しました。養護教諭が定期健康診断結果について、栄養士が学校給

食・食物アレルギーについて話しました。その後、校医の先生にお話しいただきました。そして、

順天堂大学の今井美沙先生に「がん教育」について御講演いただきました。 

 

 

 

 

 

 


